



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
SALTA DE SEIS PISOS. Enero 13 (AP). (Combinación). Un acróbata de televisión salta desde seis pisos con sus ropas en llamas.

Israel no romperá relaciones diplomáticas con Gob. francés

Tel Aviv, enero 13 (UPI). (Por Mathis Chazanov). Israel está reconsiderando sus relaciones con Francia como resultado de la liberación del guerrillero palestino Abu Daoud pero no romperá los vínculos diplomáticos con el gobierno de París, informaron fuentes diplomáticas. Los informantes dijeron que la reconsideración afecta al campo cultural, científico, económico y "todos los otros aspectos" de las relaciones diplomáticas entre los dos países.

El embajador israelí en París, Mordechai Gazit que fue llamado de regreso a Israel en un "acto de protesta" por la liberación de Abu Daoud, concurrió hoy en Jerusalén a sesiones de consulta donde se discutieron otras formas de represalia diplomática contra Francia.

Cancelan visitas

Las fuentes dijeron que las visitas a la página 82

Inglés pretendía rescate por cintas computadoras robadas

Rotterdam, enero 13 (UPI). La policía holandesa dijo que la tentativa de un joven británico de cobrar un rescate de 250.000 Libras Esterlinas (425.000 dólares), por cintas de computadoras robadas de la compañía Imperial Chemical Industries (ICI), sentaba probablemente un precedente en los anales internacionales del crimen. El jefe de la policía de Rotterdam, Jan Blaauw, declaró en conferencia de prensa que los dos hombres que fueron ayer arrestados en una calle de Londres, eran Rodney Cox, un técnico de computadoras de 25 años que atravesaba por dificultades económicas y su cuñado Peter Jenkins, de 26 años.

Fueron recuperados

Agregó que las más de 600 cintas y discos de computadoras robadas de la empresa multinacional ICI en Holanda se recuperaron sin novedad en un apartamento en la ciudad belga de Amberes.

Este es probablemente un precedente en la historia criminal del mundo. Da miedo de que tanta información pueda robarse de un solo golpe", declaró Blaauw.

Blaauw dijo que Cox, a quien se identificó como el cerebro de la operación, "aparentemente tenía problemas de dinero, pero todavía no sabemos de qué clase".

a la página 82

Otras impugnaciones enfrenta Gilmore a su derecho a morir

Salt Lake City, enero 13 (AP). (Por Bill Beecham). Gary Gilmore, calificado por su abogado como "fresco como una lechuga y sano como una manzana", enfrenta nuevas impugnaciones legales a su derecho de morir frente a un pelotón de fusilamiento el lunes próximo. La Corte Suprema de los Estados Unidos rechazó la última acción destinada a impedir la ejecución pero el abogado de la Unión por las Libertades Civiles Norteamericanas (ULCN), V. Jinks Dabney, dijo que se encarrarán nuevas acciones judiciales para su aplazamiento ante los tribunales estatales y federales.

Los funcionarios dijeron que si se cumple la ejecución, deberán adoptarse precauciones para prevenir incidentes dentro o fuera de la prisión estatal de Utah, a 32 kilómetros al sur de Salt Lake City.

Amenazas de manifestantes

El jefe de policía del distrito calificó como "mentiras" y "habladurías del Este" las informaciones publicadas sobre amenazas de manifestantes contrarios a

a la página 67

Racionan energía por la sequía en Colombia

Bogotá, enero 13 (UPI). Los intensos calores de verano que se registran en gran parte del territorio nacional ha comenzado a malograr cosechas y provocado la sequía de ríos, por lo que las autoridades han ordenado el racionamiento de energía eléctrica en algunas regiones del país.

La estación más calurosa del año afecta con más vigor los departamentos de El Valle, Caldas, Tolimás Cauca, Antioquia, Boyaca, Cundinamarca y los ubicados en la costa atlántica. En estas regiones de la parte cen-

tral o norte del país, se dispuso el racionamiento del fluido eléctrico en un 25%.

Ola de calor

En Bogotá, sus 4.000.000 de habitantes se han visto sorprendidos por una ola de calor sin precedentes, al extremo de que la ciudad parece tropical y la gente transita desprovista del acostumbrado ropaje para procurarse abrigo.

El gerente de la empresa de energía eléctrica Pasa a la página 34

Tendencia alcista en Bolsa de N. York

Nueva York, enero 13 (UPI).— Los papales de la industria petrolera y otros afines, beneficiados por la fuerte demanda creada por la intensa ola de frío abatida sobre todo el país, encabezaron la tendencia alcista registrada hoy en jornada de bastante actividad, en la Bolsa de Nueva York.

Los analistas señalaron que algunos inversores, desalentados ayer al enterarse que el índice de los precios al por mayor subió 0.9 por ciento en diciembre, recuperaron su entusiasmo al percibir que la tasa de crecimiento de los precios de las materias primas para la industria se ha moderado en alguna medida.

Como resultado, el promedio in-

Pasa a la página 67

Desempleo y criminalidad imperan ahora en Vietnam

Bangkok, enero 13 (UPI). (Por Alan Dawson). El desempleo, la criminalidad y la persistencia de la resistencia armada contra el gobierno comunista constituyen los principales problemas que aún existen en Vietnam, según despachos vietnamenses captados en Bangkok. Sin embargo, la nación se propone recuperarse hacia fines de este año, con un aumento del 18 por ciento en su producto nacional bruto y especial énfasis en la agricultura.

Residentes urbanos, tanto en el sur como en el norte del unificado país, serán enviados a las granjas colectivas. Según un informe oficial presentado a la Asamblea Nacional, "el pueblo vietnamés encara grandes dificultades".

3 millones sin empleo

El fin de la guerra dejó unos tres millones de personas sin empleo en el sur y, según el infor-

me, prácticamente todos ellos siguen desempleados.

"Millones de personas en las provincias sureñas están sin trabajo y los males sociales no han sido eliminados".

"Los capitalistas prosiguen sus negocios ilegítimos... los reaccionarios aún no han renunciado a sus designios y sus actividades contra la revolución", indica el informe.

En el pasado, declaraciones similares significaban que comerciantes poseedores de un pequeño capital perpetuaban las actividades Pasa a la página 82



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MURIO. París, Enero 13 (AP). El director cinematográfico francés Henri-Georges Clouzot, murió ayer en París a la edad de 69 años.

Audaz asalto realizan a un banco en Brasil 5 ladrones

Río de Janeiro, enero 13 (Latin). La policía local se lanzó a la caza de cinco desconocidos que armados de revólveres y tres granadas asaltaron un banco de esta capital dándose a la fuga con el equivalente a 41.000 dólares. Según funcionarios del banco "Lar Brasileiro", el asalto se produjo ayer a última hora. Los cinco sujetos esperaron que saliera el último cliente y antes que el guardia tuviera tiempo de cerrar las puertas tres de ellos se introdujeron rápidamente en el edificio inmovilizando con sus armas a los 20 empleados que se encontraban en el interior.

Los otros dos esperaron a sus compañeros en dos vehículos con el motor en marcha en lo que después se dieron velozmente a la fuga perdiéndose en medio de una enorme cantidad de automóviles que circulaban a esa hora.

Una hora antes de producirse el asalto, el gerente de esa sucursal bancaria, ubicada en pleno centro de la ciudad, había dado permiso a dos guardias del banco para que abandonaran sus labores rutinarias, dijeron fuentes policia-

les. Ninguna resistencia Esas mismas fuentes dijeron que Pasa a la página 82



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
CON EL PENTAGONO. Washington, enero 13 (AP). Jimmy Carter y Walter Mondale, presidente y vicepresidente electos, se reunieron con altos jefes militares que integran el Pentágono. De izquierda a derecha, Carter, Mondale, George S. Brown, Joint Chiefs, James L. Holloway III y David C. Jones.

al cerrar la edición